


COMUNICADO DE PRENSA

FUERZAS DE LA URNG EMBOSCAN A CONVOY DEL EJERCITO EN IMPORTANTE CARRETERA AL OCCIDENTE DEL PAIS.

- . Se le ocasiona gran número de bajas
- . Se destruye tanqueta, camiones artillados y otros recursos militares.

LA UNIDAD REVOLUCIONARIA NACIONAL GUATEMALTECA (URNG), al pueblo de Guatemala y a los pueblos del mundo,

INFORMA:

Que el 9 de mayo a las 15:30 horas, unidades combinadas de la URNG emboscaron a un convoy del ejército gubernamental, a la altura del kilómetro 96 de la carretera interamericana, una de las más importantes del país, en las inmediaciones de la aldea Chupol, del Municipio de Chichicastenango, Departamento de El Quiché.

El convoy militar emboscado estaba compuesto por una tanqueta, con dotación de tropa; dos camiones comando artillados, con 40 soldados cada uno; un carretón con recursos materiales militares; un jeep, con 5 elementos, y un pick-up civil, con 6 efectivos que portaban fusiles, cohetes, granadas y ametralladoras.

En el combate, que duró 45 minutos, nuestras unidades guerrilleras ocasionaron un número indefinido de bajas al enemigo, entre muertos y heridos, así como la destrucción de los dos camiones, el jeep, poniendo fuera de combate a la tanqueta, al averiarla.

Una escuadra enemiga que escapó del fuego inicial, trató de maniobrar en contra de nuestras unidades, pero fue abatida por nuestras fuerzas de reserva, causándole 7 bajas, entre ellas, el oficial Lester Mota.

Ante la posibilidad de aniquilamiento total de la tropa, el enemigo lanzó en apoyo a 3 aviones AT-37 y 2 helicópteros artillados.

Nuestras fuerzas se retiraron ordenadamente sin sufrir bajas.

Los numerosos heridos y muertos fueron trasladados al hospital militar de la capital, causando gran movilización de la fuerza aérea.

Esta acción combinada de nuestras unidades guerrilleras es resultado de la profundización de la unidad revolucionaria en torno a su vanguardia, la URNG, que, impulsando la guerra popular revolucionaria, avanza y se desarrolla inconteniblemente hacia la victoria de nuestro pueblo.

Con este golpe, las fuerzas de la URNG evidencian las mentiras y la desinformación que se quiere mantener a nivel nacional e internacional, de ésta y otras acciones de las Organizaciones Político Militares que integran la vanguardia revolucionaria.

Esta respuesta se da en el momento en que Frederick Chapin Embajador de Estados Unidos en Guatemala, en su afán de dar credibilidad al régimen, planteaba suspender el "travel advisory" (prevención al turismo) basado en una supuesta "pacificación", y quien, además, declaró que "lo que sucedió ayer en Chichicastenango puede -- traer problemas..."

UNIDAD REVOLUCIONARIA NACIONAL GUATEMALTECA.-

MAYO 1983.-